

Sektion SRG Freiburg

30 Jahre SRG Freiburg

An der Jubiläums-Generalversammlung hielt die SRG Freiburg Rückschau auf 30 Jahre ihres Bestehens. Es sei viel erreicht worden und die Stimme Freiburgs sei in den Medien präsent, vernahmen die 71 Mitglieder und zahlreichen Gäste. Im Anschluss an die GV vom 13. April 2019 in Schwarzsee berichtete die «Rundschau»-Moderatorin Nicole Frank über ihren Arbeitsalltag.



Bernadette Lehmann
SRG Freiburg

«Gemeinsam statt einsam»

Nicht ohne Stolz präsentierte Markus Baumer, Verwaltungsdirektor von Radio Freiburg, unseren Mitgliedern den neuen MEDIAParc in Villars-sur-Glâne. Für ihn ist dies ein Ort des Austauschs und der Synergien zwischen den sieben Akteuren Radio Freiburg, Mediapub, LaTélé, Sept.Info, Skippr.ch, FR!style und der Aussenstation des Westschweizer Fernsehens. Beim ersten Anlass im Jahr 2019 gaben die Präsidentin Susanne Hasler und die Vizepräsidentin Kathy Gerber Einblicke in die Arbeitsfelder des Publikumsrates. In einer Videopräsentation zeigten sie auf, wie die Beobachtungen entstehen.

Hinter die Kulissen von SRF

Für die Schmittnerin Belinda Sallin, Redaktionsleiterin «DOK» Eigenproduktionen, war der Anlass in Schmitten ein Heimspiel. In den «DOK»-Filmen werden Themen von hoher gesellschaftlicher oder wirtschaftlicher Relevanz und Brisanz aufgearbeitet. Nebst den Herausforderungen, welche die Arbeit stelle, erlebe sie viel Schönes bei ihrer Tätigkeit. Auch bei einer Führung durch die SRF-Studios in Leutschenbach und bei der Liveaufzeichnung der Sendung «Arena» konnten Freiburgerinnen und Freiburger hinter die Kulissen schauen – ein «doppeltes» Erlebnis im wahrsten Sinn.

Freiburg wird in Bern weiterhin eine Stimme haben

Am 16. September 2019 trat Beat Hayoz als Präsident der SRG Freiburg zurück und mit ihm drei Vorstandsmitglieder. In der Zwischenzeit hat eine aktive Ad-hoc-Gruppe ihre Arbeit aufgenommen. Die SRG Freiburg wird sich auch künftig mit Herzblut und Kompetenz dafür einsetzen, dass Deutschfreiburg in den Medien eine Stimme hat. Ein herzliches Dankeschön geht an Patrick Mülhauser und das Regi-Team für die interessanten und spannenden Berichte aus unserem Kanton und an alle, die sich für unsere Sache einsetzen.

Sektion SRG Wallis

Bekanntnis zum regionalen Service public

Die SRG Wallis als Mitglied der SRG Bern Freiburg Wallis setzte auch im vergangenen Vereinsjahr starke Zeichen für den Erhalt des Radiostudios in Bern. Sei es durch die Arbeit ihrer Delegierten in den Gremien der SRG SSR oder der SRG Bern Freiburg Wallis, sei es durch unsere Mitglieder, welche sich in Artikeln und Leserbriefen für den Erhalt des Standortes Bern stark machten.

Die SRG Wallis ist überzeugt, dass nur durch einen regional verankerten Service public die Vielfalt der Schweiz in Politik, Wirtschaft und Kultur abgebildet werden kann. Deshalb sind wir stolz auf die Arbeit unserer Korrespondentinnen und unseres Korrespondenten im Studio in Brig.



Wahl in den Regionalrat

An der Generalversammlung der SRG Bern Freiburg Wallis in Burgdorf wurde unser Vorstandsmitglied Matthias Eggel ehrenvoll in den Regionalrat der SRG Deutschschweiz gewählt. Wir gratulieren Matthias für seine Bereitschaft und sein Engagement.

Aktivitäten der SRG Wallis

Unsere Aktivitäten waren bei den Mitgliedern erneut sehr beliebt. Am 12. Mai starteten wir mit dem Besuch der Sendung «Persönlich». Vor rund 180 Gästen unterhielt sich Daniela Lager mit Patrick (Pädi) Rohr und Karolin Wirthner. Am 4. Juli reisten wir mit 30 Mitgliedern nach Thun zu Rainer Maria Salzgeber, der zum ersten Mal den «Donnschtig-Jass» moderierte. Am 16. September fand die Radiostudio-besichtigung in Bern mit anschliessender Führung durchs Bundeshaus statt, wo wir von Nationalrat Thomas Egger empfangen wurden. Der Besuch der Sendung «Arena» und des Fernsehstudios Zürich bildete am 11. Oktober den Abschluss des Vereinsjahrs. Der Anlass stiess auf ein derart grosses Interesse, dass nicht alle Anmeldungen berücksichtigt werden konnten.

Erfreulicher Mitgliederzuwachs

Unsere Aktivitäten tragen Früchte und zeigen das Interesse der Bevölkerung am medialen Service public. Wie in den vergangenen Jahren konnten wir auch diesmal wieder viele neue Mitglieder willkommen heissen. Insgesamt durften wir 35 neue Mitglieder begrüssen.

Generalversammlung mit Franz Fischlin

Gastreferent an unserer GV vom 9. Mai im Alfred Grünwald Saal in Brig war Tagesschaumoderator Franz Fischlin. Sein Bericht über den Ablauf eines «normalen» Arbeitstages bei der Tageschau und die zahlreichen Anekdoten wurden vom Publikum mit grossem Applaus verdankt.